
 

 
  

 

防災・減災等に資する国土強
靭化基本法が成立した。地域
計画策定に入るなか、どのよう
な取り組みを考えているのか。 

 市町村における地域計画は、国の

基本計画と調和が保たなければなら

ないと規定されている。国の基本計画

が示された段階で策定に向け検討し

たい。 

インフラ、社会資本の老朽化が
指摘されている。橋梁や道路の
点検はどのように行われている
のか。 

 橋長 15ｍ以上の８３橋について、点検

を完了し、長寿命化計画を策定した。58

橋について修繕が必要である。今年度

は１０ｍ以上１５ｍ未満の８０橋について

修繕計画を策定している。道路点検で

は、補正で４６キロの調査を実施する。

新年度以降は７５キロの調査点検を実

施したいと考えている。 

 オープンデータ推進の取組みに
ついて、行政の透明性、信頼性、
経済活性化が進んでいくような取
り組みである。推進してはどうか。 

 困ったときに活用するヘルプカー
ドについて、障害や難病を抱えた
本人の安心、家族の安心、障害に
対する理解促進の為にも地域づく
りの為にも、普及させてはどうか。 

 
 カードの普及によって、障害に対する

理解にもつながるものと認識している。

一方でカードの認知度を高めていかな

いと実効性につながらない。地域自立

支援協議会で導入に向けて、意見等を

聞いて行きたいと考えている。 

子育て支援が拡充！ 
「この 4 月から、公明党の推進で、子育てや教育に関して様々な支援策が拡充。」 

●産休取得者の保険料を免除。●「育児休業給付」の増額。（育休開始後 6 ヶ月間は６７％に拡充）

●幼稚園保育料の負担を軽減。「幼稚園就園奨励費補助制度を拡充。」を拡充しました。 

●高校生に返済不要の給付型奨学金を創設。「高校生がいる低所得世帯（非課税世帯）が対象。」
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のざき正志・定例会一般質問より 
3 月 

定例会 

「庶民の代表として！常に現場から！行動する頼れる男」として活動しています。皆様よりの期待に応え

るため、更に働いてまいります。「現場からの声、皆様からの声をカタチに変えて行きます。」「現場からの声、皆様からの声をカタチに変えて行きます。」「現場からの声、皆様からの声をカタチに変えて行きます。」「現場からの声、皆様からの声をカタチに変えて行きます。」 

ホームページはこちら http:/www.komei.or.jp/km/sanjo-nozaki-masashi/ 
 

ホームページによる積極的に情報公

開を推進している中で、一部、統計情報

のみしかオープンデータ化されていない

が、今後、推進すべきものと認識してい

る。 
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   市道の道路点検を（14 年 3 月）  市議選で地元テレビの取材   ヘルプカードのガイドライン 

 


